

Fecha Sección Página 13.11.2008 Opinión 4



I nombramiento de FERNANDO GÓMEZ
MONT como secretario de Gobernación fue
una sorpresa para todos. Se esperaba una designación que recayera en alguna persona que integra el llamado "grupo cercano o de amigos",
decisión que hubiera sido desafortunada.

Otros pensaban que existía la posibilidad de que el Presidente de la república actuara como hombre de Estado. Este reducido grupo esperaba que el nuevo secretario de Gobernación fuera una persona con presencia y reconocimiento nacional.

Este nombramiento ha despettado inquietud, interés o preocupación. Las opiniones han sido diversas, quizá controvertidas, pero muy pocas, o ninguna, negativas. Se ha cuestionando que, por no haber ocupado cargos dentro de la administración pública, carece de experiencia política.

El nuevo secretario de Gobernación llega respaldado por múltiples y muy variadas cualidades: una formación sólida como profesional del derecho, experiencia política adquirida en su calidad de militante panista y representante popular.

Considero que la experiencia política se obtiene de diversas formas: en el campo de la profesión, en la militancia y en cargos de elección popular.

He tenido la oportunidad de conocerlo hace ya muchos años y puedo asegurar que se trata de una persona con

principios y valores, congruente y de firmes convicciones. Siempre lo he calificado como un profesional en toda actividad que emprende; me atrevería a afirmar que es muy inteligente, de carácter firme y conciliador cuando las circunstancias lo requieren.

Como consecuencia, el Presidente de la república optó por tomar una decisión que puede calificarse de acertada, tomando en cuenta la información y las condiciones que él, mejor que nadie, conoce.

Considero un error el hecho de tratar de destacar, en el nuevo secretario, cualidades como "su gran experiencia electoral, muy propicia para las elecciones del año 2009", así como el hecho de que haya formado parte de un grupo de personas de diversos partidos que intervinieron para lograr avances sustantivos en materia electoral, tenga las prendas para ser conciliador y "experimenta-

Ado" en negociar con opositores.

Definitivamente no se le puede ni debe convertir en el "secretario electoral", como, por ejemplo, con JORGE CARPIZO durante la etapa del presidente CARLOS SALINAS DE GORTARI.

Recordemos que Carpizo se convirtió en el "secretario electoral", va que prácticamente destinó todo su tiempo a esta materia. Era el tema de coyuntura en esos momentos, hecho que no le afectó al presidente Salinas en virtud de que contaba con los suficientes operadores políticos, capaces de atender cualquier contingencia. Para el presidente FELIPE CALDERÓN sigue siendo un gran problema la ausencia de operadores políticos. No los tiene en su gabinete ni tampoco en su partido.

El nuevo secretario de Gobernación no debe ser etiquetado como el "secretario electoral" o como el "secretario de la seguridad", por ser los temas prioritarios que mencionó el Presidente. Hoy todos los temas son prioritarios. Es secretario de Gobernación y punto.

El país demanda un verdadero secretario de Goberna-

ción, que cumpla con la función de manejar con acierto y sensibilidad la política interna y coordinar los esfuerzos de todo el gabinete.

Se tiene la impresión de que el presidente se encuentra aislado. Pareciera ser que sólo cuenta con la información que de proporciona un CISEN totalmente desarticulado y ajeno a la tarea sustantiva que debe realizar.

También se percibe que el Presidente solamente considera como verdad todo aquello que se le hace llegar por conducto de su grupo cercano de colaboradores.

Un secretario de Gobernación tiene la obligación y el compromiso de ser interlocutor válido con todas las fuerzas políticas y sectores de la sociedad, que escuche y analice, tome decisiones con toda objetividad y asuma la responsabilidad que el cargo requiere.

Hace falta un secretario de Gobernación que, más allá de la amistad y de la lealtad que se le tiene al amigo, se convierta en un verdadero colaborador, con todo lo que esto implica, para que le informe, con toda veracidad, lo que ocurre dentro de su gabinete y en el país, pero, además, requiere contar con un equipo totalmente probado. No importa a qué partido pertenezcan o si no pertenecen a ninguno.

FERNANDO GÓMEZ MONT cuenta con las características para ser un buen secretario de Gobernación. En sus manos está tomar el camino fácil de la "amistad" o el del compromiso institucional con el Presidente de la república y, como consecuencia, con este país.



Jesús Martínez Álvarez

jema444@gmail.com www.jesusmartinezalvarez.com.mx



Página 1 de 1 \$ 36180.00 Tam: 335 cm2 AMIRALRIOS